

# Denuncian Graves Violaciones de Los Derechos Humanos en Argentina

GINEBRA, Suiza, 21 de mayo (AP).—Un representante de la Federación Internacional de Derechos Humanos dijo hoy que las violaciones de esos derechos en la Argentina son ya tan numerosas como en Chile.

El padre Jacques Milo, sacerdote suizo, dijo en rueda de prensa que los asesinatos políticos en Buenos Aires ascienden actualmente a 15 diarios. Añadió que las víctimas incluyen hoy día a europeos residentes en la Argentina.

Milo viajó a Buenos Aires para investigar la desaparición de dos prominentes exiliados políticos uruguayos, los senadores Zelmar Michelini y Héctor Gutiérrez Ruiz, que hace varios días fueron hallados muertos.

Dijo que las autoridades uruguayas operan actualmente con impunidad en la Argentina. Agregó que, en opinión de algunos exiliados uruguayos, existe en Buenos Aires un centro de coordinación establecido conjuntamente por las fuerzas de seguridad de Uruguay, Argentina, Brasil, Chile y Paraguay.

## DESPIDOS

Con un escueto comunicado dado a conocer en la ca-

pital argentina la empresa automotriz General Motors Argentina indicó que "a partir de la fecha se prescinde de los servicios por razones de organización", y por lo tanto 400 obreros de esa planta industrial han quedado despedidos.

En una entrevista realizada a operarios de esta fábrica por un vespertino de esta capital, éstos señalaron que la empresa "está dispuesta a

despedir en masa, tratando de descargar sobre los trabajadores todo el peso de las dificultades económicas. La General Motors reclama una nueva devaluación del peso argentino que eleve el dólar

a 300 pesos la unidad, lo que les permitiría exportar y dar salida a la producción almacenada.

Por su parte, a través de un vocero de relaciones públicas, la empresa indicó que la racionalización se lleva a cabo "para asegurar la fuente de trabajo y no afectar a todos los que trabajan en la empresa".

## INTERVIENEN MAS SINDICATOS

Por otra parte, se supo en Buenos Aires que el Ministerio de Trabajo dispuso hoy poner bajo su control a varias entidades sindicales argentinas, de las provincias de Córdoba y Mendoza.

Asimismo fueron designados los respectivos interventores, en casi todos los casos, oficiales de las fuerzas armadas en actividad.

En Córdoba —850 kilómetros al noroeste de Buenos Aires—, la medida oficial alcanza a los sindicatos de Empleados Públicos, de Conductores de Taxis, de Luz y Fuerza, de Trabajadores de Motores Diesel-Livianos, del personal de Obras Sanitarias, la Unión de Educadores de la Provincia y a la Asociación Gremial de Trabajadores de la Universidad Nacional.

## OVACIONES

### Aniquilan a un Grupo de Guerrilleros Argentinos

CORDOBA, Argentina, junio 1 (AFP).—Ocho "delincuentes subversivos", incluidas cuatro mujeres, fueron muertos hoy en Ascochinga, 60 Kms., al noroeste de esta ciudad, según un comunicado del Comando del Tercer Cuerpo de Ejército.

El enfrentamiento se registró cuando efectivos de la Gendarmería Nacional, ubicaron un campamento de guerrilleros en la zona de Tres Cascadas, ubicado en camino a Ascochinga-La Cumbre, en esta provincia, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

"Al ser cercado el grupo extremista e intimarse rendición por las fuerzas leales, dice el comunicado, los delincuentes subversivos abrieron el fuego, originándose un intenso tiroteo, cuyo resultado fue la muerte de ocho delincuentes, cuatro de ellos de sexo femenino. Los mismos no han sido identificados".